
 

 

                           

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ８月６日から始まる予定だった夏休みが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため８月１日からに

変更になりました。保護者の皆様には、急な変更にもかかわらずご対応いただき、感謝申し上げます。  

学校では、３月からの休校期間中の学習面、体力面の遅れを取り戻そうと努力してきましたが、また

取組の変更を余儀なくされています。学校再開は８月２０日の予定ですが、感染拡大の状況によっては

夏休みの延長も考えられます。また、状況次第で様々な行事の実施ができるかどうか、再検討をする必

要性も生じるでしょう。保護者の皆様には、その度にご心配をおかけしますが、「すべては子供達のた

めに」という基本理念に立って考え、皆様にご相談しながら進んでいきたいと思います。どうかご理解

いただき、引き続きご協力をお願いいたします。 

さて、本日、子供達には放送で前期前半のまとめのお話をしました。下に掲載します。一人一人の顔

を見ながら話せないのは残念ですが、しっかり聞いてくれたと思います。ご家庭でも話題にしていただ

き、私のつたない話で不足する点は、補足してお話しいただければ幸いです。 

令和２年７月３１日 
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 今日で令和２年度の前期前半が終わります。皆さんにとって、どんな毎日だったでしょうか。 
 今年度は、４月８日水曜日に始業式をして、次の週の火曜日から臨時休校に入りましたね。学校
が再開したのは６月１日でした。４８日間のお休みの間、皆さんは家庭学習を頑張り、感染予防に
も頑張ってくれましたね。学校再開後は、ずっとマスクをしなければならなかったり、授業中の話
し合い活動ができなかったり、並ぶときにソーシャルディスタンスといって、お友達と離れて座っ
たりすることもあって、大変だったと思いますが、みんな約束をよく守ってくれたので、校長先生
は、「さすがは八嘉小学校の子供達だなあ」と感心していました。 
また、勉強を頑張り、休み時間にお友達と仲よく遊んでいる姿を、先生達はみんな、幸せな気持

ちで見ていました。元気に学校に来てくれて「ありがとう」ということを、一番言いたいこととし
て、皆さんに伝えたいと思います。 

 
ところで、校長先生にはとても心配なことがあります。それは、新型コロナウイルス感染症が、

身近なところでも広がってきているということです。先生は、皆さんや皆さんのご家族に、病気に
なってほしくありません。コロナ感染症はとても恐ろしい病気ですから、感染しないように行動し
てほしいのです。皆さんも、どうすればよいか分かりますね。１０秒間待ちますので、知っている
ことを、今、それぞれの教室で、声に出していくつか言ってみて下さい。 

（ここは大事なことですから、ぜひご家族の皆さんでご確認下さい） 
そうですね。よく分かっていますね。どうかそのことを、知っているだけでなくて、実際にやっ

て下さい。そのことで、皆さんや皆さんの大切な家族を守ることができます。 
 
一方で、しっかり対策をしていたのにコロナ感染症にかかってしまった人がいるのも事実です。

大人は、お仕事でいろいろな場所に行ったりいろいろな人と会って話したりすることは、避けられ
ません。ご飯のお買い物にだって、行かないわけにはいきませんね。誰だって、いつだって、感染
する可能性はあるのです。そのような中ですから、感染した人や感染した人の家族について、ある
いは感染した人と同じ会社に勤めている人について悪口を言ったり噂を広げたりすることは、あっ
てはならないことです。それは差別です。不安なときや大変なときこそ、「もし自分だったら」と、
自分のことに置き換えて考え、共感力をもって行動できるようにしてほしいと思います。そのこと
も覚えておいて下さいね。 

 
先生達は、約３週間の夏休みの間、皆さんが健康で楽しい毎日を過ごしてくれることを願ってい

ます。そして、前期後半の始まりの日、８月２０日木曜日には、全部のお友達が元気で登校してく
れることを心から望んでいます。八嘉小の子供達ならできると信じています。これから担任の先生
が「みんなできますか」と聞かれますから、職員室に届く声で「はい」と返事をして下さい。マス
クはきちんとしていますよね。窓は開いていますか？大丈夫？では、担任の先生、お願いします。 
大きい返事が聞こえて安心しました。ありがとうございました。お話を終わります。 

 

本校ホームページは、４月３日から７月３０日までの間、述べ１万２千７百人以上の方にご覧いただきました。ありがとうございました。 


